

Aus dem Kreis unserer ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
verstarb am 20. September 2022 im Alter von 90 Jahren

# Gerhard Brühn

Herr Brühn trat im Jahre 1972 in die KfW Bankengruppe ein  
und war bis zu seiner Pensionierung in unserem Hause tätig.

Wir trauern um einen Mitarbeiter, der sich in den vielen Jahren  
seiner Zugehörigkeit zur KfW durch Zuverlässigkeit und Engagement die Wertschätzung  
seiner Vorgesetzten sowie der Kolleginnen und Kollegen erworben hat.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren und ihn nicht vergessen.

**KfW Bankengruppe**  
**Vorstand, Personalvertretung und alle Betriebsangehörigen**